

appel "pour un espace JOB..."



salariés, artistes ensemble pour un espace de vie et de musiques vivantes!

Les salariés de JOB sont redescendus dans la rue pour exiger que justice soit rendue, trois ans, après la fermeture du site industriel.

En effet, si les ex-salariés de JOB avec leur syndicat et leur engagement militant et solidaire, n'ont eu de cesse que de travailler jusqu'au reclassement de tous, d'autres ont failli à leur mission, notamment la justice qui n'a toujours pas jugé les escrocs qui ont pillé l'entreprise (pour certains mis en examen de puis 1996) et qui par contre se permet de mettre sous séquestre une partie des indemnités que les salariés licenciés il y a trois ans n'ont pas pu percevoir.

Cette manifestation organisée le 1er juillet a, bien sûr, été colorée par les chutes de papier, mais chose plus inhabituelle rythmée par les musiciens de l'école MUSIC-HALLE qui appelait avec les associations du quartier des 7 Deniers à manifester avec les JOB, pour soutenir le projet de réhabilitation du site en lieu culturel et social ouvert à toutes les populations.

En effet ces trois années ont été également consacrées à mener une bataille pour conserver le patrimoine de l'entreprise et notamment le bâtiment principal "l'Amiral".

L'AMIRAL SAUVE

Patiemment les salariés avec le syndicat cgt ont mené la bataille

vers les pouvoirs publics et l'opinion publique. En effet voués à la démolition les bâtiments et surtout les terrains constituaient une opportunité importante pour la spéculation foncière et financière. Cette bataille engagée a permis des avancées importantes notamment la sauvegarde de l'Amiral et sa transformation en un lieu d'usages publics.

La démarche de la cgt a permis de construire des convergences et des solidarités entre les salariés soucieux de préserver leur histoire sociale et les habitants du quartier des Sept-Deniers véritables promoteurs de leurs besoins en matière d'infrastructures sociales et culturelles publiques, accessibles à tous, toutes. Il s'agit d'une démarche à bien des égards, exemplaire et tout à fait inédite.

UNE DEMARCHE INEDITE

La bataille menée avec les habitants du quartier pour préserver le bâtiment Amiral, symbole de la mémoire ouvrière, s'appuie sur les besoins du quartier dont la population va pratiquement doubler dans les mois à venir.

Un comité de soutien s'est créé pour revendiquer les infrastructures publiques nécessaires. Avec les habitants et les associations du quartier il soutient un projet (porté par l'école de musiques vivantes "MUSIC-HALLE", prévoyant un centre de formation, un centre de ressources, une médiathèque, un

lieu de créations et de diffusions artistiques, plus un espace de vie pour les activités proposées par les associations, une piscine et exige une réelle concertation sur les aménagements induits par la transformation du quartier : réaménagement de la route de Blagnac, accès à la digue et à la Garonne, place publique sur le site et de nouvelles dessertes de transports en commun..

Le comité de soutien s'élargit de nombreuses personnalités, syndicalistes et dirigeants de la CGT, mais aussi responsables politiques et de nombreux artistes toulousains.

Pour vous associer à cet appel, contact:

APRES JOB 05.61.57.91.44

Le syndicat JOB, est également à l'initiative de la rédaction d'un livre qui retracera l'histoire des papeteries en Midi-Pyrénées et qui sera plus particulièrement consacré au syndicalisme et à la mémoire ouvrière, elle aussi patrimoine du monde du travail. ■

